

## **BAB III**

### **PENYAJIAN DATA**

#### **A. Subyek, Obyek dan Lokasi Penelitian**

##### **1. Deskripsi subyek penelitian**

Subyek dalam penelitian ini adalah mahasiswa Fakultas Ekonomi Program Studi Akuntansi semester 6 di Universitas PGRI Adi Buana Surabaya. Untuk membatasi sampel penelitian, peneliti mengambil informan yang dipilih sebanyak 4 orang mahasiswa Akuntansi, dengan ketentuan :

- Mahasiswa yang telah memiliki Blackberry
- Yang usianya di rasa sudah cukup untuk mengoprasikan Blackberry (17 tahun ke atas)
- Mahasiswa akuntansi kelas A6

Bagaimanapun juga, masyarakat modern saat ini khususnya diperkotaan, banyak juga yang sudah peka serta terbuka terhadap semua fenomena yang terjadi di lingkungan sekitar termasuk fenomena maraknya penggunaan Blackberry yang mengakibatkan begitu banyak dampak bagi penggunaannya hingga para pengguna Blackberry mendapat julukan 'Autis'.

















Kemudahan tersebut membuktikan betapa mudahnya seseorang bertukar informasi satu dengan yang lain melalui inovasi yang telah diciptakan. Salah satu inovasi yang mempermudah proses komunikasi adalah telepon selular atau yang biasa disingkat dengan kata ponsel. Media ponsel memberikan kemudahan berkomunikasi melalui layanan telepon dan pesan (SMS) yang telah menjadi fitur dasar sebuah ponsel. Hanya dengan menekan beberapa digit angka seseorang bisa saja berinteraksi secara tidak langsung melalui panggilan suara dengan lawan bicaranya yang mungkin saja berada jauh darinya. Salah satu kecanggihan teknologi dalam bentuk ponsel adalah Blackberry.

2. Auditorium komunikasi (ruang publik) ketika menggunakan Blackberry .

Sudah banyak sekali mahasiswa yang paham akan keberadaan Blackberry dan tidak sedikit dari mereka yang sudah memutuskan untuk menikmati kelebihan-kelebihan Blackberry. Seiring dengan bertambahnya waktu pemakaian membuat pengguna Blackberry seperti pelajar semakin paham dengan penggunaan inovasi pada Blackberry dan mulai menerapkannya sebagai kemajuan teknologi yang mempermudah komunikasi mereka dengan teman lainnya. Seperti halnya ketika kita sedang berada diruang publik seperti yang di ungkapkan oleh aini berikut ini.









Komunikasi kelompok merupakan komunikasi yang berlangsung antara seorang komunikator dengan sekelompok orang yang jumlahnya lebih dari dua orang. Komunikasi kelompok terbagi atas kelompok kecil ataupun kelompok besar tergantung pada jumlah orang yang terlibat dan sejauh mana hubungan psikologisnya.

Dalam penelitian ini, objek yang diteliti adalah mahasiswa yang menggunakan Blackberry sebagai media untuk berkomunikasi dengan teman sesama pengguna Blackberry. Penggunaan Blackberry yang familiar di kalangan mahasiswa dan masih berlangsung hingga saat ini, menjadi alasan peneliti meneliti permasalahan tersebut. Peneliti memilih mahasiswa sebagai objek penelitian. Mahasiswa yang akan dijadikan objek penelitian adalah mahasiswa Universitas Adi Buana Surabaya. Peneliti menemukan tingginya atensi mahasiswa Adi Buana dalam menggunakan Blackberry ketika saling berkomunikasi dengan teman sebayanya. Mereka menggunakan Blackberry mulai dari percakapan sehari-hari yang bersifat ringan dan sekedar menyapa satu dengan yang lain hingga sampai percakapan intens membutuhkan keseriusan, memakan waktu yang cukup lama dan dengan frekuensi yang tidak cukup sekali berkomunikasi. Berdasarkan alasan yang telah diuraikan di atas, peneliti merasa tertarik untuk meneliti dan mengetahui lebih mendalam mengenai pengaruh penggunaan

